

# 別府港湾・空港整備事務所通信

## 報道関係者を対象とした別府港 「防波堤工事の現場見学会」 を開催しました！

当事務所は別府港に大型クルーズ船が安全に寄港できるよう、港内の静穏度を高めるための防波堤延伸工事を実施しています。10月31日に工事の請負者である東洋建設（株）と合同で、報道関係者を対象にケーソン据付工事の現場見学会を開催しました。



現場見学会の集合時刻は朝7時の早朝にも関わらず、NHKを始めとするテレビ局4社、新聞社2社、総勢11名の報道関係者の方々が集まりました。この日は、国内最大級の1800t吊旋回式起重機船のクレーンで、ケーソンを設置しました。

交通船からの遠景の撮影の後、間近で撮影するため、据付を行っている起重機船に乗り込みました。撮影の合間にも報道関係者から事業内容に関する質問が相次ぐと共に、鬼童副所長が共同インタビューを受けた様子が後日テレビで放送され、別府港の整備事業の良いPRになりました。見学会の後には報道関係者から「普段触れることがない、防波堤の工事について知ることができて、勉強になった。貴重な体験をありがとうございました。」との言葉をいただき、工事関係者や職員の尽力が報われた瞬間だったように思います。こうした地道なPRが今後の担い手確保につながることを期待します。

